
Compte-rendu du CA du 29.03.2024 à Ruffey  

 

Présents : Dédé Rossignol- JC Chapelle- E Saunier- Yvonne Boujut – P Graindorge- M Morel-C. de Min-

P. Ducam Coulon- 

Excusés :  S. Jolly- JM Zambo/o  

 

Le CR de l’AG a été complété avec les renseignements fournis par Patricia, la présidente le signe, 

Stéphane peut le me/re en ligne. 

Elec�on du bureau : sont réélus à l’unanimité des membres présents à main levée : 

Monique Morel, Présidente- Patricia Ducam Coulon, trésorière – Clo5lde de Min secrétaire – Jean-

Marc Zambo/o, secrétaire adjoint- (Jean-Marc, on a supposé que tu étais ok… Peux-tu transme�re 

la composi�on du nouveau bureau à qui de droit ?) 

Compte-rendu de la rencontre avec Jean Bakir de l’associa�on Kaïra-So chez Patricia le 22.03 : ce/e 

réunion a permis de conforter solidement notre choix de faire un don à ce/e associa5on. Jean Bakir a 

présenté l’historique, expliqué la mise en place des fosses à compos et le système de parrainage sur 

lequel la transmission de ce savoir-faire repose, montré les résultats très encourageants (rendements 

améliorés d’où possibilité pour les familles de vendre les surplus, améliora5on de la santé, 

notamment des enfants). Tous les membres présents ont été conquis par le charisme du personnage. 

L’associa5on l’invite à suivre gratuitement la forma5on produc5on de semences de mai prochain et 

lui donnera à ce/e occasion des semences de l’associa5on pour expérimenter au Mali et de son côté, 

il nous fournira également des semences locales de là-bas. Tous les membres présents donnent leur 

accord. 

Point foires :  On ne donnera pas suite à la fête de la nature du jardin de l’Arquebuse car malgré mail 

et appel téléphonique, on nous redemande encore un mail pour redire ce qui l’a déjà été. Nous 

préférons nous re5rer. 

Rainans, dimanche 7 avril : Penser à organiser le covoiturage. Départ 7h15, Clo5lde prend le Kangoo 

avec Monique, (au retour Monique rentre par ses propres moyens, il y a donc 1 place dans la voiture 

au retour) Éric apporte le barnum chez Clo5lde au retour de la foire du 6 à Arc-sur-Tille. Jean-Marc et 

Béatrice pourraient peut-être emmener Annick ? Cécile est sur Dijon, elle viendra seule. 

Foire du 28 avril à Bouilland : nous avions dit non, faute de comba/ants mais suite à la demande de 

Mar5ne, nous pensons peut-être y par5ciper car Éric serait disponible pour tenir notre stand s’il 

trouve une autre chevronné pour l’épauler ainsi qu’une autre personne. 

4 mai : troc plantes chez Jean-Claude Chapelle à Chaux. On prêtera les boîtes 1 à 4 qui iront le 

lendemain à Marcellois (troc plants et graines) avec Éric. Pour Talant, si on n’a pas été dévalisé, on 

reprendra les mêmes boites et sinon les boites 5-6 et la bleue. 

15 juin Aigue sera à Beaune dans le cadre de (Monique merci de compléter, je sais plus de quoi il 

s’agit…) et on nous demande de par5ciper. Éric ajoutera cet événement au tableau. 

 



Il est demandé de me$re les foires accessibles à n’importe qui venant visiter notre site et il sera 

demandé à Stéphane d’inclure la liste des foires 2024 dans l’onglet « agenda » à côté des forma5ons 

à la produc5on de semences. 

Asso en scène : Monique et Clo5lde sont allées voir la présenta5on des assos du 15 mars et savent 

maintenant à quoi s’en tenir pour préparer la présenta5on de « la graine et le potager ». (Présenter 

les forma5ons, foires, semences) 

Jardin chez Monique : Une bonne par5e du jardin est à notre disposi5on pour y faire de la semence 

pour notre grenier, mais cela demande du boulot et un appel à candidatures sera lancé. Clo5lde met 

à jour la liste des semences à reproduire pour diffusion sur le site et aux adhérents. 

Commission informa�que : Jean-Claude Chapelle et Yvonne Boujut souhaitent me/re leurs 

compétences à disposi5on de ce/e commission. Le prochain CA sera en grande par5e dédié à ce/e 

commission. 

Commission visites de jardins. Les modèles de mails sont tout prêts, Clo5lde les enverra en temps 

voulu accompagné d’un Framadate. Les gens qui veulent visiter devront s’inscrire et on se réserve la 

possibilité d’annuler s’il n’y a pas au moins 5 visiteurs. 

Modifica�on du bulle�n d’adhésion : Clo5lde fera un prototype soumis à approba5on du CA. L’idée 

est d’être plus précis afin que les gens sachent à quoi ils s’engagent. 

Forma�ons semences : il est proposé que tous les candidats repartent avec une variété (tomate ?) à 

parrainer sous la forme de semences ou de plants (nos surplus par exemple). Ce n’était pas le cas 

jusque là mais c’est le but de l’associa5on et nous faisons des prix intéressants afin qu’un maximum 

puisse profiter de ces forma5ons, il serait donc juste qu’il y ait un retour obligatoire de semences. 

Un mail sera fait aux candidats aux forma5ons afin de ne pas les prendre au dépourvu. 

Commission semences : il serait formidable qu’on arrive à coller des photos de nos tomates sur les 

intercalaires des boites de foires ainsi que dans nos classeurs de présenta5on afin d’inciter les 

visiteurs à les reproduire. Jean-Claude précise qu’il faut établir un format à respecter et les photos 

doivent être faites avec à côté du fruit une pièce de 2€ ou bien un décimètre. 

Prochain CA chez Yvonne à Bouilland le vendredi 17 mai à 17h avec les boissons 

restantes de l’AG. 

 


